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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 78 号 令和２年度長久手市一般会計補正予算（第９号）

歳出 ４款１項 衛生費（予防接種事業）

健康推進課長 新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業について、

資料に基づき説明

わたなべ会員 クーポンの作成件数が６万 2,000 人とあるが、65 歳未満に

ついてはどのような人を対象者と想定しているか。

健康推進課長 ６万 2,000 人は全ての市民の数である。

国から、年齢層など具体的な対象者の内容が通知されてい

ないので、全市民数を計上している。

野村会員 医療従事者は優先的に接種できないのか。

健康推進課長 国からは医療従事者も優先的に接種することが示されてい

るが、65 歳以上の人とどちらが優先かという詳細までは示さ

れていない。

医療従事者は大きな病院で接種するとか、自治体からのク

ーポンで償還払い対応とするなどの記載もあるが、具体的で

はないので、今後準備していく。

岡崎会員 市民はどこで接種するのか。

健康推進課長 医療機関での個別接種と、体育館や保健センターでの集団

接種の方法が国からは示されているが、当市では、かかりつ

け医等、医療体制が整っている医療機関での個別接種が良い

と考え、補正予算が可決されたら、市内の医療機関に相談を

していく。

本日午後から、国と地方自治体のＷＥＢ会議が全国一斉に

行われることになっており、詳細が示されると思われる。他

市町の状況も確認しながら、市内の医療機関の代表に相談を

して進める。

岡崎会員 市民からの問合せ対応の体制はできているか。

健康推進課長 新型コロナウイルス感染症の全般について、健康推進課で

対応してきている。課員で担当分けして対応する。
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岡崎会員 他課への応援要請等、人員を増やす予定はないのか。

健康推進課長 ワクチン接種に係る事務のボリューム等が分かってきたら、

必要に応じて庁舎内で相談をかける。

岡崎会員 ワクチン接種の記録の管理体制はできているか。

健康推進課長 接種した人の履歴や接種回数などのデータについては、既

存の健康管理システムでしっかりと管理する。

伊藤会員 接種のスケジュールを見ると、接種期間が２か月間になっ

ているが、期間を過ぎても接種できるのか。

健康推進課長 ２か月を目途に 65歳以上の人には早めに接種していただく

ということであり、期間を過ぎても接種は可能である。

野村会員 厚生労働省のホームページを見ると、接種回数は１回、２

回、３回それぞれ可能性があると記載してあるが、２回接種

というのは決定なのか。

主幹 本日午後の会議の中で接種回数が決定されれば、それに合

わせて対応していく。

岡崎会員 ワクチンの保存温度は、ファイザーのものだとマイナス 75

度ということだが、ワクチンや保存用の機器は国から供給が

あるのか。

健康推進課長 ワクチンや冷凍庫の供給は国が一括して行う。

ワクチンは、国が開発した供給管理システムを通して、市

内の医療機関の予約状況を市が確認し、必要量を国に要求す

ると、国が指定した配送機関からワクチンが送られてくる。

冷凍庫は、長久手市の人口規模からすると２台必要と言われ

ており、保健センターもしくは医療機関のいずれかに設置し、

温度を保って保存ができるような体制をとっていく。

わたなべ会員 65 歳以上は重症化しやすいと言われているが、全員が接種

することになるのか。

健康推進課長 大勢の方に接種していただきたいため勧奨は行うが、本人

の責任において副反応等の可能性も確認のもとでの接種にな

るため、接種しない人も出てくると想定している。

歳出 ３款２項 児童福祉費（ひとり親等福祉費）

岡崎会員 新型コロナウイルス感染症対策ひとり親世帯臨時給付金に

ついて、給付対象の世帯数の見込みはどのようか。

子ども家庭課長 今年６月の補正予算（第６号）で認められた給付金の再支
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給であり、基本給付の対象となる 400 世帯を見込んでいる。

内訳は、前回支給した 263 世帯と、申請のなかった 137 世帯

である。

岡崎会員 支払いの時期等、事務のスケジュールはどのようか。

子ども家庭課長 この補正予算が可決されたらすぐに、対象者に通知を送付

する。同時進行で支払い振込データを作成し、12 月 28 日に振

込予定である。

岡崎会員 個別通知の送付の他に、周知する予定はあるか。

子ども家庭課長 市ホームページにも掲載する。

歳出 ４款１項 衛生費（予防接種事業）

大島会員 新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業について、

クーポン送付にかかる今後の予定はどのようか。

健康推進課長 ３月にワクチン接種開始を予定しており、クーポン発送事

務の委託業者から２月上旬に印字・封入した物を納品いただ

き、２月中旬に発送予定である。

大島会員 市内の医療機関での接種とのことだが、かかりつけ医が市

内ではなく、隣接する市町にある場合はどのようになるのか。

健康推進課長 基本的には市内の医療機関で接種していただく。

ただし、単身赴任や長期入院中など特別な理由がある人は

随時対応することになる。

質疑及び意見を終了

会長 分科会長報告の作成は会長と副会長への一任を確認。

閉会宣言

午前 10 時 50 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和２年 12 月 18 日

予算決算委員会

教育福祉分科会長 大島令子


